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NBA新赛季揭幕战提前曝光

热火大战凯尔特人
本报讯 NBA联盟多个消息源昨日透

露，韦德、詹姆斯和波什领军的新热火，将
于 10月 26日在波士顿花园球馆开始新赛
季首战，这场比赛同时也是NBA新赛季的
揭幕战。

热火无疑是新赛季最受关注的NBA球
队，根据联盟和电视运营商签署的合同，一
支球队单季最多只能获得34场全国直播的
机会，而热火今年很可能就直播34场。

联盟完整的赛程将于8月10日公布，热
火很有可能在圣诞节与湖人一战。

本组撰文 祝炳琨

凌晨当街抽烟随地小便

鲁尼惹下了大麻烦
本报讯 近日，英国《太阳报》披露了

鲁尼在曼彻斯特一家夜总会的镜头：上周日
凌晨 5点半左右，鲁尼参加了一个聚会，除
了吞云吐雾外，他还在街上大喊大叫，并对
着箱子撒尿。如此形象被媒体抓拍到，令弗
格森大为恼火。

周一上午，鲁尼出现在曼联训练基地，
《太阳报》披露，“气氛有些紧张，所有人都预
计到弗格森著名的‘吹风机’会对鲁尼发作，
因为爵爷痛恨球员的不良形象被媒体曝
光”。而弗格森在震怒下准备好好整一整鲁
尼，他立刻要求体能教练对鲁尼的身体情况
进行检测并提交一份报告，如果有异常，等
待鲁尼的恐怕又是一场暴风骤雨。

选谁？谁选？
中国足协这次态度很诚恳，也很给

媒体面子：拟好了一份大名单，请各位投
票。但也有言外之意：“各位，请在名单
中选择，不能出圈！”

还好，各位媒体人很清醒。首先，他
们清醒地认识到，自己的意见左右不了
足协选帅大局。其次，他们清醒地认识
到，由媒体来海选主帅不合适，所以他们
搞笑似的抖料：“来之前都接你们短信
了，说早定了，就拉我们来走走过场。”再
次，他们还清醒地认识到，给了机会，有
些话不得不说。于是，他们大胆地说，

“中国不适合女足运动的发展！”“女足选
帅目前没有合适人选！”“足管中心主任
直接带队就好！”

笔者没参会，上面3个惊叹号是自己
加的。其实,由媒体来海选主帅,中国足
协的想法大概还是想糊上媒体的嘴。

看来,应该感谢各位参会媒体人的清
醒：媒体只能起监督作用。感谢媒体人
没给足协面子，不仅抓住机会炮轰了一
回，也给出了中肯但出了圈的意见：“只
怕还是洋帅最合适！”

足协大概也没想到，这次搬起的石
头又没砸到自己想砸的地方。但愿这一
砸把足协给砸清醒了,无论选谁，都要“靠
谱”，所谓“谱”，就是规律。

然而，中国女足选帅有规律吗？过
去的 10 年，换了 10 个主帅。但愿，这不
是规律。 本组撰文 豆豆

被要求推荐新帅？目前没有合适人选
被信任参与投票？弃权或者选择外教

女足选帅
媒体不当被字辈儿

前天上午，中国足
协在东玖大厦召开媒体
讨论会，邀请了21家媒
体记者，为处于低谷的
中国女足把脉。与会的
受邀媒体还被要求从足
协拟定的 11 名人选中
推荐女足新主帅。哪
知，媒体不当被字辈儿，
集体要求选洋帅。

媒体直言
目前无合适人选

会议由中国足协国管部主任曹景
伟主持。《人民日报》记者汪大昭、央视
著名评论员张斌、《足球之夜》制片人李
宝石等常年报道女足的资深记者出席
了会议。曹景伟首先诚恳地表示：“这
次会议有3个议题，首先请大家探讨女
足迅速下滑的原因，其次为女足未来的
发展献计献策，最后请大家为女足推选
新的主教练人选。”

之后，21位媒体记者轮流发言。张
斌说：“中国女足运动和中国女子足球
队要区分开来。只有女足运动开展起
来，中国女足才有可能上更高层次。如
果单纯追求国家队成绩，即便拿到了世
界冠军，那也无法说明中国女足运动水
平有多高。”

与会的很多记者语出惊人，丝毫不
顾及足协情面。某资深记者直言：“中
国根本不适合女足运动的发展，只有等
经济、社会发展到一定层面，女足运动
才有可能全面推广。”更有记者提出：

“女足选帅目前没有合适人选，与其耽
误时间，不如足管中心主任直接带队或
是干脆不要主帅了。”

媒体选择
还是洋帅较合适

由于要参加今年 11月份的亚运会
女足比赛，因此中国女足的重组工作必
须提速。按照中国足协计划，中国女足
的新一期集训将在9月份展开，主教练
肯定要在此之前产生。

从足协候选人和选帅迫在眉睫看，
选择洋帅的可能性已经基本被排除。
这和昨天参会的媒体记者意见相左。
其实从媒体发言中可以看出，大多数媒
体认为女足界真正高水平的教练仍然
是外教。在 21名记者的最后投票中，
部分人弃权，大多数人都选择了外教。
国内本土教练中，只有江苏女足主帅李
红兵和山东的李霄鹏两位少壮派教练
获得了投票。

会后，媒体纷纷询问女足主帅最迟
何时能够出炉？国管部主任曹景伟如
此回答：“媒体的意见只是众多意见中
的一部分，中国足协会认真对待。但女
足选帅工作不是一两天就能完成的，还
要结合具体操作和实际情况来定，相信
很快就会有一个让大家满意的结果。”

媒体
中国不适合女足运动的发展
女足选帅目前没有合适人选
足管中心主任直接带队就好

本报讯 北京时间8月2日晚，意大利球
星罗伯特-巴乔与意大利足协主席阿贝特进
行了两个小时的秘密会谈，双方已经达成了
共识。不出意外的话，忧郁王子在当地时间
周三正式出任意大利足协技术部主管一职。

在 2004年选择退役之后，现如今已经
43 岁的巴乔似乎与足球没有了太多的瓜
葛。如今，巴乔表达了自己重归足球的渴
望，“我已经向主席表达了我的想法，我非常
愿意接受这个角色”。

意大利足协技术部主管一职主要负责
协助并为国家队主帅提出合理的建议，并
负责意大利青少年足球人才的培养工作。

足协
媒体意见只是众多意见的一部分
女足选帅不是一两天就能完成的
相信很快会有让大家满意的结果

足协步骤
选帅已近尾声

曹景伟会后透露，女足主帅诞生的
时间表一共分为 4步，目前中国足协已
完成了其中 3步。“第一步是球队的总
结，包括运动员总结、教练总结和足协领
导总结；第二步是对未来可能执教女足
的 11个教练人选进行了解；第三步就是
今天这个会，希望媒体能够真诚地推荐
人选，我们也愿意听取大家的意见，并最
终产生一份候选名单。”女足主帅产生的
最后一步将是足协专家委员会投票，曹
景伟说：“我们将形成一份名单，提交给
足协的专家委员会，最终由专家委员会
投票产生新一届国家女足的主教练。”

在曹景伟提到的 11人候选名单中
包括殷铁生、马良行、李霄鹏、李红兵、高
荣明、陈金刚等人选，未来女足主帅的人
选很可能会在这份名单中产生。记者从
侧面了解到，对于这次选帅，国管部倾向
于选择年富力强的主教练，尤其是年龄
在 50岁以下，这样能给主教练提供足够
的成长空间。

[ 一针见血 ]

殷铁生殷铁生

马良行马良行

足协重罚中超中甲违规

孙继海禁赛3场 周寒禁赛一年
本报讯 昨晚，足协纪律委员会正式对

大连实德VS陕西中建比赛过程中出现的违
规现象进行了处罚，陕西队员孙继海被停赛
3场，罚款 15000元；科萨禁止进入替补席 3
场，罚款两万元，同时对大连赛区也予以警
告并罚款两万元。

在8月1日大连实德主场对阵陕西中建
的比赛中，第74分钟，因对裁判员判罚不满，
陕西中建主教练科萨诺维奇冲出指挥区域，
指责裁判员，被裁判员罚令出场；比赛结束
后，17号运动员孙继海指责裁判员，激化了
主场观众的不冷静情绪，造成不良影响。

另外，在中甲联赛中沈阳东进球员周寒
冲向裁判员被安保人员制伏，纪委会对其给
予停赛一年、罚款两万元的处罚。


